

Schützen ehrten fast 250 treue Mitglieder

Allagen. Sternförmig zogen die drei Kompanien der St. Sebastianus Schützenbruderschaft von ihren Appellplätzen zur Möhnetalhalle. Weithin hallten die Klänge der sie begleitenden

Musikkapelle Belecke, des Spielmannszuges und des Fanfarencorps Allagen an diesem herrlichen Sommerabend durch das Möhnetal. Gemeinsam gingen von der Festhalle zu-

nächst zum Präses, Pfarrer Ernst Müller, dem ein Ständchen gebracht wurde. Bei der anschließenden Kranzniederlegung am Ehrenmal sprach Bürgermeister Hermann Kroll-Schlüter.

Auftakt und Höhepunkt des „Stangenabends“ war die Ehrung der Jubilare. Anerkennung, Dank und Glückwünsche galten hier: Franz Köhler, Höhenweg, der sein „Diamantenes“ Königsjubiläum und gleichzeitig seine 60jährige Zugehörigkeit zur St. Sebastianus Schützenbruderschaft feiern konnte.

Vor 25 Jahren führte das Silberkönigspaar, Theo und Klare Kutscher, Viktor Röper-Str., die Regentschaft über die Allagener Schützen. Auch diesem bekannten und beliebten Jubelpaar galten die Sympathien des Schützenvolkes.

60 Jahre Mitglied sind ferner: Fritz Beckschäfer, Püsterberg, Vater des Kompanieführers der Südkompanie, Franz Cruse, Niederbergheim, und Josef Gosmann, Allagen.

Das 50jährige Jubiläum feierten Albert Wienecke und Josef Wiggeshoff, Niederbergheim,

Ehrenhauptmann der Bruderschaft.

Vier Jahrzehnte dabei sind Eberhard Ahle, Theodor Pelzer und Franz Haarhoff.

221 Schützen erhielten die Treuenadel für 25- bis 39jährige Mitgliedschaft. Diese Ehrung fand erstmals statt.

Es war ein glanzvoller Auftakt des Festes, zu dem auch viele Besucher und Abordnungen der Nachbarbruderschaften erschienen waren.

Am gestrigen Sonntag stand beim großen Festzug das Königspaar, Fredi und Marlene Marrenbach, im Mittelpunkt des Geschehens. Umgeben von einem schicken Hofstaat wurde das charmante Paar durch die mit Fahnen geschmückten Straßen, von vielen Zuschauern umsäumt, zur Festhalle geleitet.

Heute Vormittag wird sich auf der Anhöhe entscheiden, wer ihre Nachfolge antreten wird.



Die 60-, 50- bzw. 40jährigen Jubilare der Schützenbruderschaft Allagen - hier mit Diamantkönig und Silberkönigspaar. WP-Bild